



Le FIBER reçoit du renfort

4 août 2017 | Deborah Kunz

Catégories: Organisation et personnel

À partir d'août 2017, FIBER, le bureau suisse de conseil pour la pêche de Kastanienbaum, sera de nouveau dirigé par un binôme. La directrice actuelle, Corinne Schmid, se réjouit de collaborer avec Sébastien Nusslé. Ils assureront ensemble une codirection.

Sébastien Nusslé a fait des études de biologie à Lausanne, et pendant sa thèse de doctorat sur la croissance des corégones, il suit la formation de maître de l'enseignement secondaire supérieur (diplôme HLA, « Höheres Lehramt »). Après avoir travaillé à l'université de Berne en qualité de post-doctorant dans le domaine de la protection de la nature, il se consacre à la protection des eaux à partir de 2013, à l'université Berkeley en Californie. Et ce, notamment en relation avec le changement climatique, l'évolution induite par la pêche et l'importance des petits cours d'eau. Sébastien Nusslé est revenu en Suisse avec sa famille au début du mois de juillet 2017.

Corinne Schmid et Sébastien Nusslé se complètent tant sur le plan des compétences que sur le plan linguistique. Corinne se concentrera principalement sur la Suisse alémanique, tandis que Sébastien prendra en charge la région francophone. Le bureau suisse de conseil pour la pêche FIBER est financé par l'Eawag et l'Office fédéral de l'environnement (OFEV). La direction stratégique relève des représentants des deux institutions ainsi que de représentants de la Fédération Suisse de Pêche, de l'Association Suisse des Gardes-Pêche et de la Conférence des services de la faune, de la chasse et de la pêche et elle met en relation les associations sur le terrain, les administrations et le monde de la recherche, dans l'objectif de promouvoir activement la pêche à la ligne durable et la protection des eaux.

Links

[Site web Conseil pour la pêche](#)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/le-fiber-recoit-du-renfort>